
По предложению членов Управляющего совета проводились опросы 

участников образовательного процесса с целью изучения степени 

удовлетворенности родителей деятельностью различных служб школы, 

рейды с целью изучения организации горячего питания, обеспечения 

безопасности жизнедеятельности ОУ. По результатам опроса было выявлено, 

что коэффициент удовлетворенности родителей равен 4,4 – высокий уровень 

удовлетворенности; учащихся – 4,5 (высокий уровень удовлетворенности); 

педагогов – 4,7 (высокий уровень удовлетворенности). 

Важным вопросом является контроль за расходованием администрацией 

школы  бюджетных  средств учреждения. На третьем заседании заслушали 

отчет директора школы  Маталова Р.М. о расходовании бюджетного 

финансирования за 2024 год.  

Члены УС принимают активное участие в подготовке и проведении 

школьных мероприятий: Новый год,  выставки поделок, акции по здоровому 

образу жизни, День Матери, рейды по ПДД, спортивные соревнования. 

На заседаниях УС школы рассматривали вопросы по нормативным 

документам об итоговой аттестации в 9,11 классах, промежуточной 

аттестации в переводных классах. Обсуждался вопрос о книжном фонде 

библиотеки и недостающих учебниках. Остро стоял вопрос о контроле 

родителей за успеваемостью детей. Работа с электронным дневником. 

  

Вывод: В целом работа Управляющего Совета признана эффективной, 

вопросы, выносимые на рассмотрение Управляющего Совета, были 

актуальными, решения, принятые на заседаниях, носили конструктивный и 

современный  характер. Модель общественно-государственного управления 



школой -  Управляющий Совет - оправдывает свое название и является 

неотъемлемой частью в жизни школы. 
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